
ISTITUTO COMPRENSIVO “G. BARONE”
Di BARANELLO-BUSSO- CASTROPIGNANO - FOSSALTO- TORELLA del SANNIO 

Ai componenti del Consiglio di Istituto

Il Consiglio di Istituto conclude con la seduta odierna il suo funzionamento, aprendo la
strada ad un nuovo triennio denso di impegni e scadenze.
Il lavoro che ciascuno di voi ha svolto in questa assise è stato importante e fondamentale,
utile alla comunità educante, proficuo rispetto agli obiettivi che la scuola si è posta: il
Consiglio di Istituto è l’organo di governo dell’istituzione scolastica, l’organo in cui si
incontrano e si confrontano periodicamente i rappresentanti delle tre componenti (docenti,
genitori e ATA).
Il tempo e l’impegno che tutti avete dedicato agli incontri programmati sono stati ben
utilizzati perché hanno consentito alla scuola di realizzare le azioni progettate e di
promuovere il cambiamento e l’innovazione.
Nel salutare ciascuno di voi, intendo porgere sentiti ringraziamenti per il lavoro svolto, la
presenza costante, il confronto aperto e gli obiettivi raggiunti.
Un ringraziamento particolare va alla Presidente, prof.ssa Carriero S., per aver condotto
mirabilmente le sedute, convogliando gli scopi di ciascuna delle tre componenti verso una
comune direzione.
Baranello 9/11/2020 la Dirigente scolastica prof.ssa Di Blasio Agnese


